

jueves 27 de julio de 2023

La Laguna acogerá en septiembre la ‘XVI Exposición de Fotografías Antiguas’

Luis Yeray Gutiérrez anima a la población a colaborar con esta iniciativa, aportando fotografías de la ciudad que tengan más de 30 años



La Asociación de Vecinos del Casco Histórico, en colaboración con el Ayuntamiento de La Laguna, ha iniciado los trabajos para el desarrollo de la *XVI Exposición de Fotografías Antiguas Zenón El Fotógrafo*, que abrirá sus puertas al público entre los días 2 y 14 de septiembre en la calle La Carrera, frente a la sede del antiguo Colegio Nava La Salle.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha querido animar a la población del municipio “a participar en esta muestra fotográfica, que en cada edición nos regala instantáneas y recuerdos imborrables de nuestra historia que debemos preservar y compartir con el resto de la ciudadanía”.

“Esta colección de imágenes nos permite rescatar momentos que han quedado guardados en nuestra memoria y que es importante hacer llegar a las nuevas generaciones para que conozcan las raíces del municipio y cómo era la vida de nuestros mayores por las calles que hoy transitamos”, añadió el primer edil.

La entrega de fotografías por parte de la población se podrá realizar desde hoy y hasta el próximo 28 de agosto en las instalaciones de Foto Mundo Color (calle La Carrera, número 8). Todo el material que se aporte se escaneará de manera gratuita, sin necesidad de entregar instantáneas, ni dejarlas en la tienda.

La participación de esta exposición no tiene carácter de concurso, pero se hará entrega de un diploma conmemorativo a las personas que decidan participar en esta iniciativa, con una mención especial a una de las fotografías presentadas que tengan una temática relacionada con las Fiestas del Cristo.

En todo caso, se garantizará la integridad y la óptima conservación del material presentado, respetando siempre los derechos de propiedad del autor o autora.